



「一番搾り」に新潟の味

【新潟】キリンビールマーケティング(東京都中野区、布施孝之社長、03・6837・7008)の新潟支社は新潟県限定商品として「一番搾り新潟づくり」を6月7日に期間限定で発売する。同県でモノづくりや情報、文化、食、観光に携わる有識者9人がまとめた「自分がいいんです、新潟の

コンセプトをまとめた有識者メンバーら

6月発売

キリンが地域密着で限定商品



大阪大学医学系研究科と同医学部付属病院は12日、大阪商工會議所、大阪府東大と研究・事業化連携の推進に関する包括連携協定を結んだ澤阪大大学院医学系研究人目ら

阪大が産官と包括協定は初めて。共同研究講座やセミナー、作業部会、シンポジウムなどを実施する。阪大が2015年12月に設置した、健康医療分野の技術革新を目指す組織横断型産学連携組織「健康医療クロスインティープ」を通じて取り組む。1日に特許庁の協力で同組織内に設置したメディカル・ヘルスケア・支援のための人材育成・交流で連携し、研究成果の事業化

澤芳樹阪大院医学系研究科長は「企業がメリットを感じられるようになりたい」と述べた。宮城勉大商事理事は「従来

を

うに成果を出していきたい」と述べた。宮城勉大商事理事は「従来

の医薬品と医療機器の分野での連携を強化する」と意気込み、野田義和東大阪市長は「東大

阪の中小企業が医療分野参入を果たし貢献したい」と期待を込めた。

の医薬品と医療機器の分野での連携を強化する」と意気込み、野田義和東大阪市長は「東大

阪の中小企業が医療分野参入を果たし貢献したい」と期待を込めた。

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を

を